LA ÁRBITRO MARÍA FLORES ROBA SUSPIROS EN LOS JUEGOS NACIONALES





VANESSA GÓMEZ

vanessa.gomez@lateja.co.cr

No hay partido en que la árbitra María Flores no reciba un piropo dentro y fuera de la cancha.

Esta vecina de Pérez Zeledón es todo un pegue en los Juegos Nacionales y lo demostró ayer en la mejenga de la semifinal entre Alajuela y Santa Cruz.

En la gradería se escucharon bastantes gritos de apoyo para los equipos, pero también muchos piropos para la guapa de negro.

"Es bonito, aunque sinceramente no escucho nada porque estoy muy concentrada, pero a veces sí y les hago una risilla", dijo la silbatera, de 33 años.

En los ocho años que tiene de ser árbitra le han pasado muchas cosas vacilonas que recuerda con con gran simpatía.

"Una vez expulsé a un jugador pero él se regresó y me dio un beso. Esa es la experiencia que más me hace gracia". recordó.

Según esta guapura de Pérez Zèledón no ha tenido malas experiencias con personas que se quieran sobrepasar con algún piropo.

"El hombre respeta mucho más a la mujer porque somos mujeres decididas, no demostramos temor. Así soy yo, una guerrera" dijo.

La árbitro se metió a este mundo gracias al impulso de un amigo y desde ese momento la actividad realmente le apasiona.

"Fui árbitro internacional tres años, el año pasado perdí una prueba física porque no estaba al 100% emocionalmente, y perdí mi gafete, sino hoy lo tendría", se lamentó la bella muier.

Esta pulseadora, quien jugó dos años fútbol en el equipo femenino de Pérez Zeledón, aseguró que desde julio del año pasado ha estado entrenando para recobrar el gafete internacional FIFA.

Ayer tuvo un día intenso, pues Alajuela ganó 43 por penales, después de empatar a uno con las santacruceñas.

"Esto fue digno de una final, así lo vivieron los aficionados, jugadores, mis compañeras y yo", dijo la árbitro emocionada.

Metales pulseados

TABLA DE MEDALLAS

N EQUIPO	0 P B	Total
1 San José	5341 56	150
2 Belén	483730	115
3 Alajuela	3547 57	139
4 Cartago	3333 56	122
5 Santa Ana	23 14 18	55
6 San Ramón	22 21 7	50
7-Heredia	18 31 18	67
8 Pérez Zeledón	18 13 11	42
9 San Carlos	17 20 25	62
10 Coronado	13 13 12	38
11 Mora	11 11 4	26
Corte a las 8 p.m.		



El equipo femenino de Alajuela disputará el oro al pasar a la

final. MEYLINAGUILERA.

El rival de las alajuelenses será el quipo de Moravia que ayer al final de la tarde derrotó 11 a 0 a Puntarenas. La granfinal del fútbol femenino será hoy a las 2 p.m., en el estadio Municipal de Carrillo, en Guanacaste.